



Kas Hartadi Minta Pemain Fokus

● PSIM PUNCAKI KLASEMEN SEMENTARA

YOGYA (MERAPI) - PSIM memuncaki klasemen sementara Grup X babak 12 besar Liga 2. Mereka mengumpulkan poin empat poin hasil seri melawan Semen Padang lalu menang 2-1 atas PSMS Medan. Laskar Mataram unggul dua angka dari Semen Padang yang hanya mampu bermain imbang tanpa gol menghadapi Persiraja Banda Aceh.

Pelatih PSIM, Kas Hartadi, tak mau jemawa. Ia minta para pemain tidak melihat klasemen sementara sebagai salah satu tolak ukur kekuatan tim. Eks pelatih Dewa United itu melihat semua tim di Grup X masih punya kesempatan untuk lolos ke semi final sehingga perjuangan Hariono dan kawan-kawan masih jauh dari selesai. "Saya mau pemain tetap fokus menghadapi tiap pertandingan. Semua tim di grup ini sama kuatnya sehingga tiap pertandingan harus dihadapi dengan maksimal," kata Kas Hartadi.

Namun, pemain bukannya tidak boleh menikmati hasil positif. Hasil imbang di kandang Semen Padang lalu tiga angka di kandang sendiri saat menjamu PSMS Medan menaikkan mental pemain sehingga menambah motivasi di laga-laga selanjutnya.



Alfrijanto Nico, pemain muda yang mencetak gol ke gawang PSMS membenarkan Kas Hartadi. Ia termotivasi kembali memberikan penampilan terbaik di pertandingan berikutnya. "Gol perdana kemarin saya persembahkan untuk suporter dan semoga saya bisa konsisten dalam pertandingan-pertandingan berikutnya," kata Nico.

Setelah menghadapi PSMS Medan, PSIM memang menghadapi Persiraja Banda Aceh pada hari Rabu (17/1/2024) lusa. Laskar Mataram harus kembali merebut tiga angka lalu mempertahankan posisi ini jika ingin lolos ke Liga 1. Sebab nantinya hanya klub di puncak klasemen yang pasti lolos ke babak semifinal Liga 2. Persiraja tidak bisa dianggap enteng. Mereka tengah dalam motivasi tinggi usai mengim-



Para pemain PSIM menjalani latihan persiapan menghadapi Persiraja.

bangi Semen Padang dan sedang mengincar kemenangan perdana di babak 12 besar.

Saat ini para pemain PSIM sedang memasuki tahap persiapan taktik dan strategi usai memulihkan kondisi. Kas ingin para pemain juga memelihara

mental yang saat ini mulai mencapai titik terbaiknya agar bisa kembali mempersembahkan poin penuh untuk suporter. "Motivasi itu yang harus dijaga. Kami akan main kandang lagi lawan Persiraja dan sedang bersiap," sambung Kas Hartadi. (Des)-f

MERAPI-Instagram @psimjoga_official

Institusi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005